

EL ARTE TAMBIÉN  
RENACE DE LAS CENIZAS

Restaurados un 'tàpies'  
y un 'brinkmann'  
salvados del incendio  
en la librería Proteo P36



Málaga en la Mesa  
TOÑI SÁNCHEZ REÚNE  
LAS TÉCNICAS DE LA  
COCINA MARENGA

## La incertidumbre económica y la pandemia multiplican los divorcios en Málaga

La provincia supera en diez puntos porcentuales la media nacional de rupturas conyugales registradas el año pasado

En 2021 se registraron en Málaga 3.618 rupturas de parejas, casi 1.700 más que el año anterior. Los datos del INE confirman que las separaciones y divorcios en

la provincia se han multiplicado entre la salida de la crisis sanitaria y la amenaza de una incipiente crisis económica. El incremento del 15% de separaciones,

divorcios y nulidades entre 2020 y 2021 –dos puntos más que la media nacional– viene acompañado por rupturas litigiosas, como apuntan especialistas jurídicos

en la materia. Más llamativo es el aumento –un 42%, diez puntos sobre la media nacional– de separaciones, que alcanzaron los 203 casos en 2021. P2



Un hombre se refresca en una silla dentro del agua en la playa de Guadalmar. SALVADOR SALAS

### El mar 'hierve' bajo las olas de calor

El agua alcanza los 28º en Málaga, cinco más que el registro medio habitual durante los meses de verano

El mar no es indiferente a las elevadas temperaturas sin tregua que castigan la tierra firme, una elevación de valores que, además de contrariar a algunos bañistas, altera de forma importante el delicado ecosistema marino. El agua de la bahía registraba el pasado jueves a las diez de la mañana los 27 grados centígrados (hasta 28 en horas centrales), frente a los poco más de 23 de la media histórica en los meses estivales. «Se trata de un valor altísimo», expresa Jesús Riesco, experto del Instituto Español de Oceanografía. P5

### De la Torre decidirá si se presenta de nuevo «antes de que finalice el verano»

El regidor asegura que sigue inmerso en un proceso de reflexión para conciliar más con su familia y el deporte

El alcalde, Francisco de la Torre, anunciará antes de que finalice el verano si opta a la reelección. «¿Por qué esperar tanto?», preguntó cuando se le insistió en que si eso suponía esperar a otoño. P3

### El Clínico implanta el primer corazón artificial definitivo en Málaga

Un paciente de 69 años mejora sus expectativas gracias al sistema de bombeo que conecta su corazón con la aorta

El Clínico realizó el pasado 22 de junio el primer implante de un corazón artificial en Málaga. Un hombre de 69 años con insuficiencia grave ve mejoradas con él su expectativa de vida. P4

MÁS TEMAS

**El Gobierno recula y baja a 25º la temperatura en bares y gimnasios**  
El Ejecutivo cede y se verá con las autonomías P28

**«Hay un pirómano o un gracioso suelto»**  
Inquietud entre los vecinos de la zona de Conde Ureña, próxima al monte, tras arder tres coches desde el pasado 22 de julio P7

**Detenida cuando vendía cocaína en un bar**  
La mujer, de 60 años, tenía 250 gramos en su casa P6

**El Ayo, icono nacional**  
Alimentos de España rinde tributo a los chiringuitos P9

Economía	28
Tus Anuncios	29
El tiempo	43
Pasatiempos	44
Gente	46
Televisión	48